



UNIVERSITÀ
DEGLI STUDI
DI PADOVA



N° **1345**
18/UYII/IRIC/DAE/PF/CA2D

Yaoundé, le **19 DEC 2018**

COMMUNIQUE

Le Directeur de l'Institut des Relations Internationales du Cameroun (IRIC), Titulaire du Master CA2D, porte à la connaissance des étudiants de la 8^{ème} promotion du Master CA2D que:

Les examens de rattrapage pour le compte du semestre 2 se dérouleront les 11, 12 et 14 Janvier 2019.

Les examens de la session normale (semestre 3) quant à eux se dérouleront en deux temps :

- La première partie aura lieu les **18, 19 et 21 Janvier 2019**
- La deuxième partie, **les 21, 22 et 23 Février 2019.**

Le planning des examens sera communiqué ultérieurement.

Les étudiants du Master CA2D concernés par lesdits examens sont invités à se présenter en salle d'examen munis de leurs reçus de paiement des droits universitaires exigibles à date.

Aucune dérogation ne sera accordée



Salomon EHETH
*Ministre Plénipotentiaire
Hors Echelle*



UNIVERSITÀ
DEGLI STUDI
DI PADOVA



N° 1345 18/UYII/IRIC/DAE/PF/CA2D

Yaounde, 19 DEC 2019

COMMUNIQUE

The Director of the International Relations Institute of Cameroon (IRIC), coordinator of the CA2D Master's degree programme, informs students of the 8th batch that:

The **resit exams** for the second semester will take place on **January 11, 12 and 14, 2019.**

The examinations for the normal session (semester 3) will be written in two stages:

- The first part will take place on **January 18, 19 and 21, 2019**
- The second part, **on 21, 22 and 23 February 2019.**

The examination schedule will be announced at a later date.

CA2D Master Students involved in these examinations are invited to come to the examination room with their receipts of payment of the required university fees.

No exemptions will be granted.



Solomon EHETH
Ministre Plénipotentiaire
Hors Echelle